

DEN WANDEL AKTIV GESTALTEN – GEMEINSAM IN DIE ZUKUNFT

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Im Rahmen der Delegiertenversammlung vom 4. Juli wurden der ÖTK-Vorstand sowie die neu zu besetzenden Gremienvertreterinnen und -vertreter gewählt. Ich freue mich sehr über meine Wiederwahl als ÖTK-Präsident und den eindrucksvollen Vertrauensbeweis, den ich zu Beginn meiner nun vierten Amtsperiode erhalten habe. Diese Bestätigung ist für mich zugleich Ansporn und Verpflichtung, mich weiterhin mit voller Kraft und Umsicht für die Interessen unseres Berufsstands einzusetzen – so, wie ich es auch bisher stets getan habe. In den kommenden vier Jahren liegt erneut viel Arbeit vor uns. Gleichzeitig werden wir neue Projekte anstoßen, um den zukünftigen Herausforderungen aktiv und vorausschauend begegnen zu können. Mein besonderer Dank gilt den ausscheidenden Funktionärinnen und Funktionären für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit in der vergangenen Periode. Die neu gewählten Kolleginnen und

Kollegen heiße ich herzlich willkommen – insbesondere freut es mich, dass auch einige junge Berufskolleginnen und -kollegen das Vertrauen der Wähler und Wählerinnen erhalten haben. Sie haben nun die Möglichkeit, die Kammerarbeit aktiv mitzugestalten und neue Impulse einzubringen.

Gerade in einer Zeit vielfältiger Veränderungen ist die Geschlossenheit unseres Berufsstands von zentraler Bedeutung. Nur wenn wir geschlossen auftreten, können wir unsere Standespolitik erfolgreich und wirkungsvoll vertreten. Themenführerschaft entsteht nicht von selbst – sie verlangt gemeinsames, effizientes, ergebnisorientiertes und auch kämpferisches Handeln. Dafür braucht es Strategie, Innovationskraft, Motivation – und eine stabile Grundlage, wie sie in den vergangenen Amtsperioden Schritt für Schritt erarbeitet wurde. Lassen Sie uns darauf aufbauen – gemeinsam und entschlossen.



Mag. Kurt Frühwirth

Präsident der Österreichischen Tierärztekammer